



Oschatz, im Juli 2024

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler unserer Schule,

auch die schönste Ferienzeit neigt sich irgendwann ihrem Ende zu – und so ist es auch mit den Sommerferien. Nur noch zwei Wochen dauert es, bis der Schulalltag wieder zur Normalität in einem Schülerleben werden muss.

Um allen einen guten Start in ein hoffentlich ausgeglichenes und erfolgreiches Schuljahr 2024/25 zu ermöglichen, kommen hier einige wichtige Hinweise zum Schulstart.

Am 05.08.2024 wird es soweit sein – die Schultüren der Robert-Härtwig-Schule öffnen sich für alle Mädchen und Jungen, die im neuen Schuljahr in den Klassen 5-10 lernen werden.

Was gilt es für den ersten Schultag zu beachten?

Mädchen und Jungen der **neuen Klassen 5** treffen sich bereits 07.50 Uhr vor dem Schulgebäude und werden dort von den Klassenlehrerinnen, dem Klassenlehrer und der Schulleitung erwartet. Nach einer kurzen Begrüßung (Eltern dürfen gern dabei sein) geht es dann mit den Klassenlehrern auf Erkundung in das Schulgebäude. Der erste Schultag endet für die 5.Klässler 11.15 Uhr.

Die **Schüler der Klassen 6 – 10** beginnen den ersten Schultag 09.35 Uhr – der Einlass in das Schulhaus für diese Schülergruppen erfolgt **erst 09.20 Uhr**. Schülerinnen und Schüler, die **neu** in eine Klasse eingeordnet werden, melden sich 09.20 Uhr im Sekretariat der Schule – sie werden vom neuen Klassenlehrer/ der neuen Klassenlehrerin hier abgeholt und in die zukünftige Klasse gebracht.

Auch für die Schüler und Schülerinnen der Klassen 6- 10 wird der erste Schultag um 11.15 Uhr zu Ende sein.

Für den 05.08.24 solltet ihr vor Antritt des Schulbesuches folgende **Checkliste** abgearbeitet haben:

1. Eine Schultasche (keinen Beutel, keine Handtasche) muss mitgebracht werden.
2. In ihr müssen eine Federtasche, ein Hausaufgabenheft und ein Schreibblock und das von den **Eltern unterschriebene Jahreszeugnis 2023/24** sein.
3. Nehmt keinen Beutel, keine Handtasche oder ähnliches – ihr bekommt an diesem Tag alle notwendigen Schulbücher.

Mehr braucht ihr für den ersten Schultag nicht – wenn jeder von euch an diesem Tag noch mit einem kleinen Lächeln und ein wenig guter Laune das Schulhaus betritt, dann würden wir uns sehr, sehr freuen. Und hier kommt noch eine Information, die für euch und eure Eltern wichtig sein wird.

Mit Beginn des neuen Schuljahres erfolgt an unserer Schule die Einführung des digitalen Klassenbuches, welches für die Schülerinnen und Schüler einem digitalen Hausaufgabenheft nahe kommt. Stunden- und



ROBERT-HÄRTWIG-SCHULE

Oberschule der Stadt Oschatz

Vertretungspläne werden dabei wie die vergebenen Noten in der beste.schule-App einsehbar sein. Über die Zugangsmodalitäten wird zu Beginn des neuen Schuljahres allseitig informiert (Klassenleiterstunden, Elternabende). Die bisher verwendete Plattform Sdui wird aus diesem Grund im neuen Schuljahr nicht weiter genutzt.

Jetzt bleibt mir nur noch übrig, allen noch wunderschöne letzte Sommerferienwochen zu wünschen – mit Sonne, schönen Erlebnissen und ganz viel Spaß und Freude.

Wir Lehrerinnen und Lehrer freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen am 05.08.24.

Klöditz/ Schulleiterin

